

Haut-Lac

Retraite au Simplon du Haut-Lac

PAR VIRGINIE MARET | PHOTOS: PARTICIPANTS DE LA RETRAITE

«Ici le Christ est adoré et nourri.» Voici les mots qui nous ont accueillis ce vendredi 1^{er} novembre 2024 à l'hospice du Simplon. Par la grâce du oui de Marie, les presque nonante participants à cette retraite annuelle du Haut-Lac ont découvert ou redécouvert cet amour du Christ «adoré et nourri» et nous remercions chaleureusement les chanoines et tous les employés qui nous ont permis de vivre un week-end de la Toussaint hors du temps et si enrichissant!

«En chemin avec Marie» était le thème choisi par une équipe motivée qui nous a fait plonger dans son histoire, de l'Annonciation à la naissance de Jésus. Avec comme texte central, la «Visitation» Luc 1, 46-55. Laissons-nous nous aussi «visiter» par Dieu! Comme les images sont parfois plus parlantes qu'un article, voici quelques moments de la retraite, choisis au hasard...



Nos prières déposées devant l'autel.

La joie de la rencontre des générations.



Réalisation d'une icône de la Vierge à l'enfant.

Puis quelques témoignages des participants sur une expérience de vie où ils ont senti la présence de l'Esprit Saint, de Dieu à leur côté:

«J'ai ressenti cette présence dans l'église quand je suis allé me confesser.» Anonyme

«A un moment de ma vie, j'ai cru que tout était terminé pour moi. C'est à cet instant-là que j'ai parlé avec mon cœur à Dieu et il m'a écoutée. Aujourd'hui, je revis. Grâce à Lui!» Rosalba, Bex

«J'ai ressenti la présence de Dieu lors d'une messe au Grand-Saint-Bernard cet hiver.» Anonyme

«J'ai ressenti la présence de l'Esprit Saint à Lourdes, devant la grotte.» Roxane, Vionnaz

«Lors d'un accident qui aurait pu être fatal, j'ai carrément ressenti des bras qui me tiraient de côté pour me sauver la vie.» Anonyme

2024 avec Marie



Les plus sportifs sont allés jusqu'à la croix du Staldhorn.

«Je ressens cette présence lorsque je monte au Simplon, c'est la troisième fois que je viens et je trouve que c'est une expérience à vivre dans sa vie au moins une fois!»

Anonyme

«J'ai ressenti que Dieu était présent dans ma vie lors de la mort d'une personne proche. Le fait que nous soyons très unis dans la famille m'a fait me sentir accompagnée par quelque chose de "supérieur", comme s'il était là pour mieux nous aider à supporter la douleur du moment.»

Anonyme

«Je ressens cette présence à l'hospice, durant les moments d'adoration à la petite chapelle, j'ai senti une lumière d'amour inconditionnel m'entourer. J'ai senti avec mon corps qui n'a fait plus qu'un avec tout ce qui m'entourait. Je ressens cet amour, gratitude infinie.»
Laetitia, Miex

«Lors de la veillée de prière avec le pape François aux JMJ 2023, le fait d'être plus d'un million de jeunes à prier en silence, en communion, j'ai vraiment senti la force de l'Esprit Saint en chacun de nous, et c'est un sentiment que je n'avais jamais ressenti auparavant!»
Tobias, Martigny

«N'arrête jamais de recommencer! J'ai surtout ressenti l'Esprit Saint après une période de tristesse dans ma vie. Il est mon moteur et il m'a aidée à sortir de mon "trou noir".»
Isabel, Le Bouveret



La douceur de l'été indien à 2'000 mètres.

